

TVJ-Kanuten erreichen den dritten Platz im Bezirk



Zu Beginn des Jahres wurden die Ergebnisse der letzten Saison auf der Bezirksebene bekannt gegeben. Die Kinder und Jugendlichen belegten im Bezirk Lüneburg den 2. Platz mit insgesamt 4.131 gepaddelten Kilometern. Besonders erfreulich sind dabei die Platzierungen, die die einzelnen Kinder und Jugendlichen erreichten, denn in den verschiedenen Altersklassen ist immer mindestens ein Treppchenplatz von unserer Abteilung belegt. Außerdem wurden die meisten Wanderfahrerabzeichen im Bezirk von uns erpaddelt.

In der Gesamtwertung mit den Erwachsenen zusammen ist unsere Abteilung auf Bezirksebene mit 10.293 Kilometern auf dem 3. Platz platziert. Die Ergebnisse auf Landesebene standen bei Redaktionsschluss leider noch nicht fest.

Durch die Corona-Pandemie musste die

Abteilungsversammlung bereits zweimal verschoben werden, sie findet nun voraussichtlich am 04.05.2022 im Bootshaus statt. Mitte Februar gab es ein Kentertraining im Hallenbad Bad Fallingbostel, bei dem neue sowie „alte“ Kanuten das „richtige“ Kentern üben konnten.

Die erste Vereinsfahrt in diesem Jahr war am 27.02.2022 auf der Aller. Eigentlich sollte diese auf der Böhme stattfinden, allerdings lagen aufgrund der Stürme am vorangegangenen Wochenende sehr viele Bäume im Fluss, weswegen die Aller die bessere Alternative war. Von Hodenhagen nach Rethem paddelten die Kanuten insgesamt 23 Kilometer bei bestem Wetter und viel Sonnenschein. Durch den hohen Wasserstand und dadurch schnellere Strömung erreichten alle das Ziel bereits nach 2 ½ Stunden.